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 Às quinze horas do dia treze de julho do ano de dois mil, na Sala de Reuniões dos 6 

Conselhos Superiores da Universidade Federal de Roraima, reuniu-se o Conselho Universitário-7 

CUNI, sob a presidência do professor Fernando Antônio Menezes da Silva, Reitor da UFRR, o 8 

qual leu a pauta do dia: Um - Leitura e apreciação da ata da reunião anterior. O Presidente 9 

informou aos conselheiros que não seria possível ser feita a leitura da ata da reunião anterior, em 10 

virtude da não conclusão da mesma, pois a secretária não passou o serviço, ficando para a 11 

próxima reunião tal leitura; Dois - Proposta de alteração dos artigos sexto e nono do regimento 12 

interno do Conselho Especial Estatuinte. Relatora: professora Francilene dos Santos Rodrigues. 13 

Com a ausência da relatora, o presidente pediu a outro conselheiro, que assim desejasse, ser o 14 

novo relator. O senhor Luis Marcos Botelho assumiu o encargo. Três – Escolha de um 15 

representante do Cuni para composição do Conselho Curador da Fundação UFRR-AMAZON. 16 

Quatro – Dispõe sobre a alteração da redação do inciso III, do artigo 14 do Estatuto da UFRR e 17 

dá Outras Providências Relator: professor Regynaldo Arruda Sampaio. O professor Dirceu 18 

Medeiros de Morais pediu a inclusão do seguinte ponto de pauta: alteração do orçamento da 19 

UFRR do corrente exercício. Passando a ordem do dia, como não foi lida a ata anterior, deu-se 20 

sequência ao item dois da pauta. Como o novo relator é membro da comissão estatuinte, o 21 

mesmo informou como estavam os trabalhos e que a proposta visa agilizar ainda mais, uma vez 22 

que a mesma possa começar com qualquer número de membros, transcorridos os dez minutos do 23 

horário previsto para o ínicio da sessão, e que a nova formação da mesa dos trabalhos também 24 

tornará mais ágil os serviços. Levantou-se a questão da assiduidade e a representatividade que 25 

um número reduzido de membros poderia ocassionar nas reuniões da comissão. O conselheiro 26 

Luis Botelho informou que a média de presença é de doze dos quarenta e trêz membros e que 27 

esses membros estão empenhados no desenvolvimento dos trabalhos. Muitos dos membros 28 

pediram afastamento e outros não comparecem às sessões. Levantou-se ainda a questão de 29 

quando estaria pronto o Estatuto e informou que com as mudanças será concluído com maior 30 

brevidade. O presidente sugeriu um prazo de sessenta dias, o conselheiro disse ser possível 31 

entregar em tal prazo. Depois de outras considerações, a proposta foi votada e aceita por 32 

unanimidade dos conselhiros. Passou-se ao ponto seguinte: escolha de um representante para 33 

compor o Conselho Curador da Fundação UFRR-AMAZON. Ficou escolhido o professor João 34 

Bosco Pereira Duarte, sem objeções. Passou-se ao quarto item, que propõe a alteração do inciso 35 

III, do artigo 14, do Estatuto de UFRR e dá outras Providências. O relator apresentou os motivos 36 

da alteração alegando tornar mais ágil o processo de aprovação dos projetos de pesquisas. Após 37 

algumas considerações foi sugerida a seguinte alteração: o inciso II passa a ter a seguinte redação 38 

- "II – propor ao Conselho Universitário a criação, incorporação ou extinção de cursos de 39 

graduação, aperfeiçoamento, especialização e pós-graduação estrito senso;" e também suprimir o 40 

inciso III do artigo 14 do estatuto, renumerando os demais incisos e acrescentou que terá uma 41 

resolução que disciplinará o novo método. Esta proposta foi aceita pelo relator e os demais 42 

membros por unanimidade. Passou-se ao ponto seguinte: alteração do orçamento da UFRR do 43 

exercício corrente. O relator professor Dirceu Medeiros de Morais, expôs a necessidade de 44 

alteração dos Programas de Trabalho 12.362.0045.2991.0029-Coordenação e Manutenção do 45 

ensino Médio e do Programa 12.364.0041.4009.0087-Coordenação e Manutenção dos Cursos de 46 

Graduação, uma vez que permanecendo como estão não seria possível sua utilização. Mudando 47 

as rubricas, as mesmas podem ser utilizadas para o que estabelece a propostade alteração de 48 

QDD. O presidente informou que em reunião na SEMTEC o senhor secretário não demonstra 49 

interesse em reativar a Escola Agrotécnica. O professor Cláudio Marcelo Manguinho Vieira 50 

sugeriu que se torne público o orçamento da Universidade Federal de Roraima dos últimos cinco 51 



anos, para uma melhor compreensão da sociedade das dificuldades da nossa instituição. Nada 52 

mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião e eu, Roberto Carlos Caleffi, 53 

Secretário, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada por mim 54 

___________________________ e por todos os conselheiros presentes. 55 
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